

Insisten que les dieron como bombo en fiesta al trasladarlos del penal

A mangazo limpio se tomaron sede demo familiares de presos sacados de la CAS

Empujando con la guata, pancartas, insultos, puñetes y hasta patadas ninjas, los familiares de los "presos políticos" de la Cárcel de Alta Seguridad (CAS) se tomaron la sede de la Democracia Cristiana (DC), para alegar por el supuesto maltrato al porcino a los 56 prisioneros en un traslado realizado el sábado. Después de toda la cuática, los familiares lograron reunirse con el dire de Gendarmería.

Los manifestantes la supieron hacer. Aprovecharon la presencia de los ases de la prensa, que estaban a granel, debido a dos conferencias que hubo en el edificio decé, y cuando iba a empezar la segunda, irrumpieron en el recinto con gritos y agarrando lo que tuvieron enfrente para trancar las puertas. En onda flash, entraron unos quince y le pusieron cadenas a la puerta principal. La toma estaba lista.

Ya adentro los enfrentaron los trabajadores y directivos demos, quienes, como Condorito, exigían una explicación. Los familiares de los presos siguieron con su misión, desplegando pancartas entre las cortinas. Esto no les gustó a los demos, por lo que ardió Troya y llovieron los combos y patadas en el bajo vientre. Sobre todo la violencia vino de dos chascones gurkas pasados a fritanga que le pegaban a todo lo que se movía, incluso a las féminas.

Torturas

Los familiares de los reos reclamaron por la presunta zumba, onda tortura, que les dieron a los reclusos los efectivos antimotines de la CAS, la madrugada del sábado, cuando los cambiaron repentinamente al penal de Colina

II -50 presos- y a otras regiones del país -los otros seis-, según Gendarmería, por una manito de gato en el recinto.

Sandra Ortega, vocera del grupo en toma, dijo que a los presos condenados por exfremismo político "los cambiaron porque estaban en una vigilia, no por reparaciones... quedaron todos fracturados, con moretones, tienen marcadas las muñecas con las amarras y hay un herido con un balín en la cabeza... ésta es la tortura más grande que han sufrido". Indicó que todo fue constatado por el abogado Alberto Espinoza.

Sin embargo, ayer tanto el dire de Gendarmería, Hugo Espinoza, como el ministro secretario general de Gobierno (s), Claudio Huepe, negaron el supuesto maltrato. Ambos juraron de guata que el cambio de cárcel fue sin aletazos ni tortura y que el motivo fue, según Espinoza, poder efectuar "los trabajos de reparación, mantención y modernización del recinto penal".

Arreglín

La toma de la sede DC sólo duro una hora, pues cinco representantes de los manifestantes se encerraron en una pieza con el vicepresidente de la JDC, Mario Soto; el secre de ese lote, Cristián Torres; la vice de la DC, Silvia Correa; y el dipu Edgardo Riveros. De ahí salió humo blanco y se fueron de una carrera a la dirección de Gendarmería.

Allato, cuatro familiares, más los dos dirigentes de la JDC, hablaron con el director de Gendarmería. La idea era pedirle que autori-

zara que cuatro familiares visitaran a los reos, ya que por estar en huelga de hambre tienen prohibidas las visitas, y que los lolos decés los acompañaran con un doctor, para constatar los supuestos achaques.

Lograron entrar

Ayer en la tarde, un grupo de familiares ingresó a Colina II, autorizados por Gendarmería. La visita, que duró más de una hora, les

permitió conversar y constatar las lesiones de los presos.

De acuerdo a la versión entregada por los familiares, los detenidos presentan numerosas heridas provocadas por golpes de puño y por la posible aplicación de electricidad.

Asimismo, les solicitaron que depongan la huelga de hambre ya que podría ser fatal dado su actual estado físico.



Hernán Cortés

Los cabros de la DC, súper angustiados por el encierro, trazaron por todos los medios de escapar de los manifestantes. Hasta con esta piñufla sierra intentaron romper el candado.